

Zürich, im September 2020

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unsere geschätzte Mitarbeiterin

Célia Koch

geb. 02.11.1962

für uns alle unerwartet verstorben ist.

Wir sind fassungslos, dass unsere beliebte Kollegin plötzlich aus unserer Mitte gerissen wurde. Ihre aussergewöhnlich liebenswürdige Art und Hilfsbereitschaft gegenüber Patienten und Kollegen wird uns sehr fehlen. Wir verlieren mit ihr eine wertvolle Mitarbeiterin und werden ihr für alle Zeit ein ehrendes Andenken gewahren.

Im Namen des USZ, des Instituts für Intensivmedizin und der Abteilung NORD1 C sprechen wir den Angehörigen unser tiefes Beileid aus.

UniversitätsSpital Zürich
Institut für Intensivmedizin
Intensivstation NORD1 C